

## PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

## **DECLARA**

- 1) Reconocimiento al trabajo realizado
- Expresar el reconocimiento y agradecimiento a los bomberos, brigadistas, fuerzas de seguridad y voluntarios que trabajan incansablemente en el combate contra los incendios.
- Destacar la coordinación entre el Gobierno Nacional, la Provincia de Corrientes y los municipios en la respuesta a la emergencia.
- Valorar el esfuerzo de los productores rurales y ciudadanos que colaboraron en la mitigación de los incendios.
- 2) Medidas de prevención para evitar futuros incendios
- Promover la mejora y actualización de los protocolos de prevención de incendios forestales y rurales.
- Reforzar el monitoreo satelital y los sistemas de alerta temprana para la detección de focos en sus etapas iniciales.
- Incentivar la implementación y el mantenimiento de cortafuegos y zonas de seguridad en áreas de riesgo.
- Desarrollar y fortalecer las campañas de concienciación sobre el manejo del fuego y los riesgos ambientales.
- Evaluar la posibilidad de sanciones más estrictas para quienes inicien incendios intencionales.
- Impulsar la capacitación obligatoria para trabajadores rurales y productores en prácticas seguras de manejo del fuego.
- Facilitar el acceso a equipamiento básico de prevención y control de incendios en zonas de alto riesgo.

José Federico Tournier



## **Fundamentos**

## Sr./a. Presidente:

Los incendios forestales representan una amenaza recurrente en la Provincia de Corrientes, causando pérdidas ambientales, económicas y sociales de gran magnitud. Es fundamental fortalecer las estrategias de prevención para reducir el impacto de estos desastres y proteger los ecosistemas, la producción y la seguridad de la población.

Este proyecto busca no solo reconocer el esfuerzo de quienes combaten los incendios, sino también proponer mejoras concretas en la prevención y coordinación interinstitucional. La prevención es clave para evitar que estas tragedias se repitan y garantizar un futuro más seguro para Corrientes y toda la región.

Por todo lo expuesto, solicitamos el acompañamiento de nuestros pares en la aprobación de esta declaración.

José Federico Tournier